

Destaca Cámpora el Papel Decisivo de los Obreros en el Nuevo Régimen

le día 3/6/73

Se Disolvió la "División de Investigaciones Políticas Antidemocráticas"

(EFE, AFP, UPI, PL y AP)
BUENOS AIRES, 2 de junio.
La Confederación General del Trabajo volverá a ser la co-

lumna vertebral del pueblo organizado y el motor de la nueva economía que permitirá asentar las bases de la justicia social, declaró el presidente

Héctor Cámpora, en su discurso de clausura del Congreso Nacional Extraordinario de la CGT.

Al acto asistieron el vicepresidente Vicente Solano Lima, ministros, secretarios de Estado y delegados sindicales del país, representantes de los trabajadores de 72 naciones.

Cámpora dijo que recibió al país en ruinas tras siete años de régimen militar. "El pueblo debe ahora librar una gran batalla, acaso más dura que la anterior, una batalla silenciosa, pacífica y con las únicas armas, las del sacrificio".

"Ejerceré el poder —declaró también— como un trabajador más, sin soberbia, sin abusos, sin desplantes, con tolerancia para la opinión ajena, con respeto para el adversario, con cultura y con auténtica vocación de servicio".

"Saludo en los trabajadores —añadió—, a un sector esclavizado y abnegado de la sociedad argentina, porque a pesar de todas las persecuciones sufridas, no abandonaron en ningún momento su papel de vigías y custodios del interés nacional, ya que estaban imbuidos de la verdad justicialista que afirma que no puede hacer hombres libres ni prósperos en una nación sometida y humillada".

Por otra parte, la Juventud Peronista, en un documento de

ocho puntos, responsabiliza al Partido Comunista, al Partido Socialista, a la Federación Universitaria Argentina, a la Federación Universitaria de Buenos Aires, a los "marxistas infiltrados en el movimiento peronista", y al Ejército Revolucionario del Pueblo (trotskista), por los actos terroristas que se cometen contra las instituciones del gobierno justicialista y de los hombres consustanciados ideológicamente con su doctrina. El documento dice que se ejecutará a los enemigos de la patria y del Movimiento Peronista en el lugar y hora que se determine.

A su vez, el Ejército Revolucionario del Pueblo anunció nuevamente que proseguirá su lucha, porque "el régimen capitalista no ha sido afectado" y reiteró que no actuará contra el gobierno de Cámpora en tanto y que en cuanto éste no ataque a las organizaciones guerrilleras. La lucha será "hasta lograr una patria socialista", subrayó el ERP.

Finalmente, el gobierno del presidente Cámpora expidió un decreto mediante el cual suprime la policía anticomunista denominada División de Investigaciones Antidemocráticas (DOPA) creada en 1962 por Frondizi. A la vez ordenó la destrucción de sus archivos.

(Más información en la página 4.)